

4月 たんぽぽぐみだより

新年度がスタートし、早くも1か月が経とうとしています。今年度も子どもたち一人ひとり、それぞれのペースを大切にしながら、思いや欲求ばどありのままに受け止め、応答的に関わり、いろいろなことを思いっきり楽しんでいきたいです。そして、子どもたちと信頼関係をしっかりと育てていきたいと
 思います。子どもたちの成長を保護者の皆さんと共に見守りながら居心地のよい環境づくりを大切にしていきたいと
 思います。何かご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。これからの1年間どうぞよろしくお願
 いいたします！



散歩をされていたご近所さんのワンちゃんがみんなに気付いてドアの前で座ってくれました。女の子たちは興味津々で目の前まで行くのですが男の子たちは少し遠巻きで「わんわん」と指差している姿が対照的で可愛かったです♡



桜の花やヒメオドリコソウ、つくし、オオイヌノフグリなど春の自然物をたくさん見つけました！



天気の良い日は散歩に出掛けています。散歩車から降りて保育者と手をつないで歩いてみていますよ！今は短い距離で歩き疲れてしまうので交代で頑張っています。



みんなでお花見



おねがい

記入漏れや文字が消えかかっているエプロンやお洋服などの持ち物にお名前の記入をお願いします。特にエプロンは表面に大きく書いてくださると嬉しいです。

